

Estrenarán en Francia película cubana El Acompañante



La Habana, 17 ago (RHC) Varias salas de cine en Francia proyectarán este miércoles la película cubana *El Acompañante*, del realizador Pavel Giroud, filme que obtuvo los premios del público en los festivales de cine de Toulouse y Miami.

En declaraciones a Prensa Latina, el director comentó que aunque el largometraje estuvo en varios festivales dedicados al séptimo arte, ese será su primer estreno en cartelera.

La semana pasada el cine parisino Lincoln acogió un pre-estreno del filme a sala llena, tras lo cual numerosos espectadores expresaron a Giroud diversos elogios y comentarios sobre el material.

El trabajo cinematográfico se ubica en la Cuba de la década de 1980 y cuenta la historia de un campeón de boxeo (Horacio) sancionado por dopaje que debe trabajar como acompañante de Daniel, un paciente de VIH, en los años en que esa enfermedad comenzaba a conocerse en el país y en el mundo.

De acuerdo con el realizador, esa conexión lograda hasta ahora con espectadores de diversos países se debe precisamente a que filme está ubicado en un contexto puntual, con una problemática específica, pero alude a conflictos humanos que son universales.

El Acompañante es el tercer largometraje de ficción de Giroud, precedido por *Tres veces dos* (2004) -en el cual dirigió el primer cuento de los tres que componen el filme-, *La edad de la peseta* (2007) y *Omerta*

(2009).

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/103051-estrenaran-en-francia-pelicula-cubana-el-acompanante>



Radio Habana Cuba